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          PRÉSENTATION

          LA COLLECTION DE DESSINS D'OPHTALMOGIE DE JACQUES MAWAS

          Souvenirs du laboratoire d'anatomo-pathologie de la Fondation Ophtalmologique Adolphe de Rothschild
Le laboratoire d'anatomo-pathologie a été crée en 1911 par le Baron Edmond de Rothschild qui a toujours voulu un département scientifique dans son hôpital. Le Docteur Jacques Mawas en a assuré la direction en dehors de deux périodes difficiles : 1914-1918 et 1939-1946.

          

          Le laboratoire a toujours fonctionné et tous les documents sont là : coupes, histologiques, écrits, publications, photos.

          

          Jacques Mawas est resté jusqu'à son décès en janvier 1976, les Docteurs P. Dhermy et

          M. Sterkers lui ont succédés jusqu'à la fermeture définitive du laboratoire en 2001.

          

          Cette collection est le résultat de la rencontre de deux êtres exceptionnels :

          

          Jacques Mawas grand scientifique, esprit brillant et précis et A. Bessin dessinateur hors pair dans cette discipline. Une osmose s'est produite entre eux et voilà ce qu'ils nous laissent pour mieux comprendre et aider notre génération et les suivantes. Ne séparant jamais la recherche et la clinique les dessins de biomicroscopie et les fonds d'yeux ont été dessinés directement sur le vivant, à la lampe à fente, Mademoiselle Dongé a su rendre, sur les indications de Jacques Mawas, exactement, les maladies.

          

          Cancers de la rétine optique

          Préface de Jacques Mawas (éditions Roussel, 1963)

          Lire la préface
          

          

          The laboratory of Anatomy/Pathology was created in 1911 by the Baron Edmond de Rothschild who always wanted a scientific department in his hospital. Doctor Jacques Mawas was nominated director in 1911, a position he held continuously except for the difficult war years of 1914 to 1918 and 1939 to 1946.

          

          The documents are there that show that the laboratory always continued to function : histological sections, writings and publications as well as photographs.

          

          Doctor Jacques Mawas remained at the laboratory until his death in January 1976.

          He was succeeded by Doctor P. Dhermy and Doctor M. Sterkers until the final closure of the laboratory in 2001.

          

          This collection is the result of the encounter of two exceptional people :

          

          Jacques Mawas, a brilliant scientist, and A. Bessin an exceptional designer in this particular discipline. The two men worked together in harmony and left us this extraordinarily rich work for the instruction of our generation and future ones. In his work Doctor Mawas never separated research and clinical work. As a result, the drawings of Bio microscopy and of the fundus of the eye were drawn directly from a patient under examination. In this way Mademoiselle Dongé was able to reproduce with exactitude the diseases that Jacques Mawas indicated.
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